



## 就職者メッセージ



エンカレッジ心齋橋を利用して実に一年一か月、本当にあっという間でした。今回、以前働いていた職場に改めて就職することと相成りました。自分自身、発達障害と診断されてから、自分はきちんと生きていけるのだろうかという不安もありました。

ご縁がありエンカレッジ心齋橋にお世話になることになり、まず自分を理解することから始めました。そのおかげで、実際の就活において面接での受け答えもスムーズにできるようになったかなと思います。就活を進めていくうちに不安になることもあるかとは思われますが、自信をもって挑戦してってください。

(利用者A)

## 職場実習

8/21~24の4日間、株式会社Gに実習へ行きました。私は、会社見学時に「行きたい!」と、思っていたため、とても良かったです。データ入力の仕事でオフィスワークを活かせ、優しい雰囲気でした。工作中、効率良く入力できる方法に気付きました。また、企業側がバタバタしていたこともあり、想定外の仕事にも取り組みました。私はその際、イレギュラー時の対応ができませんでした。今後、エンカレッジで訓練して対応できるようになりたいです!

(利用者B)

今回私は株式会社Gに実習に行かせていただきました。作業内容はエクセルでのデータ入力や書類のファイリングなどで、振り返りの評価では正確性、生産性ともに高い評価を頂けたので自信に繋がりました。また担当の方が作業やコミュニケーションなどで声を掛けてくださったこともあり、自分としては非常に充実した経験を積むことができました。ぜひ今回の体験を今後の就職活動に活かしていきたいと思います。

(利用者C)



# 企業研究



今回、企業研究で株式会社Aに訪問しました。私はゲームをよくしているのですが、今回の訪問をとっても楽しみにしていました。担当者様からお話を伺って、自分がプレイした経験があるゲームがこの会社のものだと知って驚きました。ゲームをプレイしてもらうための戦略がここまで考えられて取り組まれていると知れて勉強になりました。もうすぐ利用開始のゲームがあると伺ったのでぜひプレイしてみたいです。これからの就職を目指す選択肢として、この業界も視野に入れたいなと思いました。  
(利用者D)



## ボーリング(SC)



私はボーリングが苦手です。事前に練習をして当日に挑みました。しかし、そんな意気込みも虚しく当日わたしのスコア表にはGのマークが並んでいました。「皆！役に立てなくてごめん！あとは任せた！」とその後もガーターを投げ続けたのでした。しかし2ゲーム目で、ようやくピンに当たるようになり私はグループ内トップに！ゲームって面白い！同じレーンではないものの、「心齋橋チーム勝利」という共通の目標に向かってピンを倒していく皆さんの姿は、とてもかっこよかったです。皆で同じところに行くソーシャルクラブはいつもとは違うドキドキワクワクがありました。  
(利用者E)

## ご家族の皆様へ

夕暮れの時間、朝晩の涼しさなど、秋を感じるようになりまして。皆さまは秋といえば何をイメージするでしょうか。「食欲」「読書」「スポーツ」etc...

人それぞれ考え方が違うのは当然のことですが、その中で多数派と少数派に分かれていきます。そして、多数派だと安心して、少数派だと不安になります。発達障害のある人やその考え方は少数派になることが少なくありません。

それが不安や自信のなさにつながってたりします。

「人と違っていいんだよ。」それを認めてくれる人、場所が増え、誰もが「安心」して過ごせるような社会にしていきたいと思います。

(所長 東良太郎)

## 編集後記

今回エンカレ通信のデザインを初めて担当させていただきましたY.Sです。10月の行事といえば、ハロウィン！ということでそんな仕様にしました。ハロウィンを題材にするにあたり、色んな店舗のディスプレイやホームページを参考にしました。実作業も取材も楽しかったです。黄橙色と紫は反対色なので、派手になる反面少々読みにくくなるので審査をパスできるか不安だったのですが、無事にOKをもらえてホッとしました。  
(利用者F)

## 利用状況

(2017年9月末現在)

18名

## 就職実績

(2016年度)

6名

(2017年度9月末現在)

11名

## 10月の予定

資生堂ビューティー講座  
10/3 男性 10/4 女性

10/4 合同面接会  
10/27 ソーシャルクラブ  
10/31 午前のみ

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くチカラWEB  
<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ心齋橋のブログ  
「就労移行の日々」も  
ぜひご覧ください！

